

Los porcentajes consignados son el resultado de la media de los últimos cuatro cursos, del 2003-04 al 2006-07, excepto para la tasa de graduación, cuyo último dato se refiere al curso 2005-06.

A la luz de estos resultados, y exceptuado la tasa de eficiencia que podría considerarse razonable, un objetivo del nuevo título de grado en Filología Clásica es mejorar estas cifras. Quizás sea a partir del presente curso en el que sea posible valorar los resultados de los diferentes planes experimentales de innovación pedagógica (PIE y PAMRA) llevados a cabo en nuestra universidad.

Sin entrar a considerar las posibles causas de los mismos y considerando que esta situación afecta al conjunto de las humanidades e incluso de las ciencias básicas, ya se han tomado algunas medidas para modificarlos y uno de los efectos de la implantación del grado debería ser llevarlos a unos márgenes óptimos.